



# 「夢実現」～可能性は無限～

大矢野中  
学校だより

令和7年度 第11号 令和7年7月18日（金）

文責 校長 松田 真也

明日からいよいよ44日間という長い夏休みに入ります。夏休みに心弾ませている人も多いことでしょう。夏休みの計画を立てているときは楽しいものです。大切なのは、どう過ごすかです。日頃できないことができる夏休みは、学生時代の貴重な時間です。有意義に過ごさないともったいないと思います。各学級でも計画や目標を立てたり、「生活のきまり」等について話がっています。ぜひ、充実した夏休みにしましょう。今回は、夏休み前の大矢野中の様子をご紹介します。



遅咲きのアルストロメリア

## 7/12 県中体連・男子ソフトテニス部 苦しみながらも見事に連覇!!

県中体連大会で男子ソフトテニス部が団体戦で見事に2年連続優勝しました。優勝候補の重圧と向かってくる相手、疲労、暑さ、そして怪我に苦しみましたが、これまでの経験



山並(左)・磯田ペア

と応援を力に、最後まで諦めず、劣勢を跳ね返して優勝しました。また、個人戦でも、磯田昇汰・山並來蓮ペアが見事に優勝しました。おめでとうございます。男子ソフトテニス部は、8/4・5に沖縄市で行われる九州大会と、8/19～8/21に熊本市で行われる全国大会に出場を決めました。今週末に行われる他の種目（ソフトボール、サッカー、陸上）にも、勇気を与えてくれました。

## 7/14・ダニエレ先生 7/17・アンソニー先生 とのお別れ

ALTのダニエレ先生とアンソニー先生が、上天草市での勤務が終わされることになりました。それぞれ大矢野中学校最後の勤務の日に、全校集会で「退任式」を行い、お二人の先生から大生へ、次のようなメッセージをいただきました。そして、生徒会からもお別れの言葉と花束を贈りました。お二人とも、とても気さくで、生徒にもよく話しかけ、親しみ深い先生でした。ダニエレ先生とアンソニー先生の今後の活躍をお祈りいたします。お世話になりました。



ダニエレ先生

馴染めるのか心配して上天草に来ましたが、自然も美しくご飯もおいしく人が優しい上天草が大好きになりました。私と話してもっと英語を勉強したいと思ってくれたら嬉しいです。ぜひ言語の壁を越えて話す楽しさを味わってください。

大矢野中で英語を教える機会をいただき感謝します。小学校で教えた生徒の成長が見られて、大変嬉しく思っています。皆さんは何事にもよく努力していました。皆さんに自信を持って英語を学び、明るい未来を切り拓いていくことを祈ります。



アンソニー先生

## 7/8・10 高校説明会を開催～3年生が真剣な表情で進路見据える～

熊本工業、宇土、天草、天草拓心、天草工業、熊本農業、熊本商業、上天草の8つの高校をお招きし「高校説明会」を開催しました。各校の特色などをパンフレットやスライドを使って分かりやすく、熱く語ってくださいました。本校の卒業生が動画で話してくれた高校もあります。どの学校も、新しい取組や特色があり、充実した高校生活を送くれるようです。いよいよ3年生は、自分の進路・受験をどうするのか、考え、決めていく時期となりました。



↑上天草高校・原口教頭先生

夏休みには各高校で体験入学や説明会があり、本校でも三者面談があります。高校のことを詳しく知ることで、目標となり、夢となり、頑張る原動力、モチベーションとなるはずです。3年生の皆さん、考える夏、また、力をつける夏にしましょう。

## 7/11 租税教室での学び ~正しく知り、正しく納め、正しく使ってもらう~

今年も「租税教室」を実施しました。講師は、大矢野町在住の税理士・川端 光さん。将来の納税の担い手である中学3年生を対象に、メジャーなリーガーの大谷翔平選手の話などを例に、分かりやすく税金の種類や納税の仕組みについて説明してくださいました。そして税の使われ方についても考えました。社会生活をより良くし、福祉を充実させるためには、税金は必要です。税金のことを正しく知って、正しく納め、国を支える大人になってほしいと思います。



## 7/15 「社会を明るくする運動」～さわやかにあいさつ運動～

「社会を明るくする運動」の一環として地域の保護司や民生委員の皆様のあいさつ運動が行われました。生徒たちは、いつも見守っていただいている地域の方々とさわやかなあいさつを交わし、配布されたチラシやティッシュ・ペンなどを、お礼を言って受け取っていました。朝からとても微笑ましい光景でした。改めて地域の方々の見守りのおかげで、子どもたちは素直に成長しているのだと思いました。いつも、ありがとうございます。

7/26(土)に市の人権講演会・青少年育成市民大会・社会を明るくする運動推進大会が松島総合センター「アロマ」で開催されます。今年は、3年生の坂本葵さんが、市内の中学生代表として作文を発表します。



## 7/17 「防犯教室」を開催 ~夏休みに用心したいSNSの罠~

上天草警察署生活安全係の川野聰介巡査長さんを講師にお迎えし、「防犯教室」を行いました。川野さんは、「自由な時間があり、ネット端末（携帯電話等）の利用が多くなる夏休みは、犯罪やトラブルに巻き込まれる危険や誘惑も一杯です。SNSなどで知らない人とつながらない、会わない、個人情報や画像を送らない。また、「裸の画像を送らせたり、拡散したりしたら犯罪です。犯人は捕まえられても、ネット上に拡散した画像は消せません。心の傷は消えません。」と動画も見せながら注意を呼びかけられました。また、「困ったら近くの大人に相談すること。一人で抱え込まないこと。」とも。暑い中でしたが生徒はしっかり意識して聞いてくれたようです。



### 【保護者の皆様へ】

この1学期、大変お世話になりました。生徒たちは、日々の学習、体育大会をはじめとする学校行事、部活動・中体連、生徒会活動やボランティア活動等にとても良く励んでくれました。たくさんの光る姿が見られました。確実に成長していると感じます。

さて、明日から長い夏休みとなります。ご家庭で過ごす時間が多くなります。学校でも「夏休みの生活心得」について、事前の指導をしています。「夏休みの生活心得」のプリントをご確認いただき、ご家庭のご協力をよろしくお願いします。学校も、ご家庭と一緒にあって生徒の安全と、健やかな成長を見守っていきたいと思います。職員による巡回パトロールも定期的に行います。事件、事故に巻き込まれるのが一番ですが、もし気になることがあった場合には、なるべく早く、遠慮なく、学校へご連絡ください。